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В работе раскрываются механизмы уголовно-правового противодействия кибербуллингу в США. При этом кибербуллинг 
рассматривается в качестве такой новой для Российской Федерации разновидности преступлений, как преследование или нападение на 
другого человека, с использованием технологий (таких как электронная почта, компьютер, мобильный телефон, видеокамера и т.д.) в целях 
распространения клеветы о жертве, навешивания неприятных, обидных кличек, а также ее игнорирования и удаления из общих групп. 
В статье обобщается опыт США как на федеральном уровне, так и на уровне штатов. В работе делается вывод о возможности применения 
зарубежного опыта в Российской Федерации. 
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The paper reveals the mechanisms of criminal legal counteraction to cyberbullying in the United States. At the same time, cyberbul-
lying is considered as such a new type of crime for the Russian Federation as harassment or assault on another person, using technolo-
gies (such as e-mail, computer, mobile phone, video camera, etc.) in order to spread slander about the victim, hang unpleasant, offen-
sive nicknames, as well as ignore it and remove it from general groups. The article summarizes the experience of the United States both 
at the federal and state levels. The paper concludes about the possibility of applying foreign experience in the Russian Federation.
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